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Plopski采访：我想成为TOP20选手

 

在从NIP转会到GODSENT之后，Plopski将自己的目光瞄向了更远的地方
。在最近接受HLTV采访时，这位瑞典步枪手透露，他的目标是成为世
界前20名的选手。Plopski还分享了他对战队的目标，他指出他们的目标
是将战队打造成一个稳定的二线队伍。

“个人目标上我希望最终成为一名世界前20名的选手，并且不断成长，
成为被人们敬佩的人。但我的主要目标和重点将永远是团队。我对战队
的目标是将我们自己打造成世界前20名的队伍，并且成为一个稳定的二
线战队。我们都知道这可能需要一段时间，因为我们放眼未来建立了这
支战队，所以我们目前很现实，知道可能需要一些时间才能达到我们想
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要的高度。”

虽然Plopski承认实现他们的目标可能需要一些时间，但他对战队努力实
现目标的能力充满信心。他还谈到了他在战队中的角色，表示与他之前
在NIP作为辅助手的角色相比，他现在更像是一个突破手和为队友创造
操作空间的队员。尽管他的位置发生了变化，但Plopski在他目前的位置
上感到更加舒适，并下定决心继续提高自己的水平。

“我的角色在GODSENT中更像是一个突破手或空间制造者（为队友创
造操作空间的人），而在NIP中，至少我最后打的是辅助位。我在GODS
ENT中的位置更加自如，但我也需要一点时间来适应新的位置。”

以Plopski的决心和雄心，在未来几个月里，他和GODSENT的其他成员将
如何为实现他们的目标而努力，让我们拭目以待。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/167772266710639.html
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